

Int. Deutscher Wado Cup in Berlin am 29. April 2023



Schön, mal wieder in Berlin zu starten. Beim Wado Cup sind die Katas natürlich nur vom Wado Ryu zugelassen, aber in Kumite ist der Stil unwichtig. Wir hatten zwei Starter, die besonders sind: Peter - Starter in der Klasse 45+ -, hat letztmalig vor vielen Jahren am Wettkampf teilgenommen. Seit einiger Zeit ist er bei uns und trainiert für den 1. Dan. In der Disziplin Kumite anzutreten, hat ihn schon gereizt und er hat sich gut geschlagen. Auch den Gegner und zwar u. a. mit einem Ushiro Geri, bis der Arzt kommt..... Passiert ist nichts und er hat den 3. Platz erreicht.

Maxim war als Jugendlicher schon einmal bei uns - allerdings nicht in der Budo Akademie Berlin - und seine Fußtechniken waren extrem gut und erfolgreich. Er startete in der Disziplin Kumite 35+ und konnte sein Können nach der Pause von locker 20 Jahren nicht einsetzen. Auch Aufregung spielt eine Rolle. Er musste sich mit dem 5. Platz zufriedengeben. Die Gegner waren nicht unbedingt besser, hatten aber mehr Wettkampferfahrung in den letzten Jahren. Der Anfang ist gemacht. Schön war auch, alte Weggefährten aus dem Karate zu treffen. Es war wie (Karate-) Klassentreffen.

Das Turnier fand in der Sporthalle des SC Siemensstadt statt und war supergut organisiert. Es war sehr angenehm, dass es eine strenge Einlasskontrolle gab, so dass nicht um jeder der 4 Wettkampfflächen unzählige Schaulustige standen. Angenehm war auch, dass ständig Siegerehrungen durchgeführt wurden, so dass niemand über Stunden halb demotiviert auf seinen Pokal warten musste. Herzlichen Dank an das gesamte Team für das tolle Turnier!

Marion



